



ORDENACION. Ciudad del Vaticano, Enero 6 (AP). El Papa Juan Pablo II, pone sus manos sobre el obispo brasileño Walmir Alberto Valle, durante la ceremonia de ordenación de esta mañana, en la Basílica de San Pedro.

## El estado de la nación enfocará Pde. Reagan

Washington, Enero 6 (AP). El presidente Ronald Reagan pronunciará su discurso anual sobre el estado de la nación el 28 de Enero, anunció hoy la Casa Blanca.

El tradicional discurso ante una sesión conjunta del Senado y la Cámara de representantes es retransmitido en directo por las

principales cadenas de radio y televisión.

El vocero de la Casa Blanca, Larry Speakes dijo que Reagan someterá el tres de Febrero su propuesta presupuestaria para el año fiscal que comienza el primero de Octubre. Reagan prometió que es-

—Pasa a la página 13—

## Parcialidad en defensa de derechos humanos

Washington, Enero 6 (DPA). Varias entidades norteamericanas, que proclaman ser imparciales promotoras de los derechos humanos, mantienen una actitud de dualidad frente a las denuncias de abusos cometidos en Nicaragua y en los demás países de la región, afirma en

su edición de hoy el semanario liberal "The New Republic".

La protección de los derechos humanos, elecciones libres, el fin de la dominación política de las oligarquías en Centroamérica son entre otros los pro-

—Pasa a la página 46—

## Incierta presencia de Ortega en Honduras

Managua, Enero 6 (DPA). La anunciada invitación del Presidente electo de Honduras, José Azcona Hoyos, al Presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, podría quedar en el aire al no llegar a una delegación hondureña a formalizarla a Managua, hoy, tal como se había anunciado. El Presidente Daniel Or-

tega anunció ayer que había recibido una invitación del Presidente electo Azcona Hoyos y que la delegación arribaría a la capital nicaragüense.

Una solicitud de la Cancillería hondureña a la de Nicaragua, con fecha 30 de Diciembre, destaca la ausencia de Ortega.

—Pasa a la página 42—

# División en EU en caso de terrorismo

Washington, Enero 6 (AP). Tras haber instado inicialmente a Israel a reaccionar con mesura ante los recientes ataques terroristas en los aeropuertos de Roma y Viena el Gobierno del Presidente Ronald Reagan dio un viraje de 180 grados e incluso planteó la posibilidad de represalias militares de los Estados Unidos.

El abrupto cambio de dirección es ilustrativo de las divisiones suscitadas en el Gobierno norteamericano en torno a la forma de tratar el problema del terrorismo.

Cinco años después de haber jurado Reagan al asumir el cargo una retribución "rápida y segura" contra los terroristas en la estela de la crisis de los rehenes cautivos 444 días en Irán, que contribuyó a su triunfo electoral, el Gobierno no ha adoptado una política definida al respecto.

El desacuerdo está en términos generales polarizado en dos campos.

En uno militan los asesores, encabezados por el Secretario de Estado George Shultz y otros funcionarios de esa car-

—Pasa a la página 45—

# EU urge apoyar medidas contra régimen de Libia

Washington, Enero 6 (UPI). El presidente Ronald Reagan considera hoy posibles represalias contra Libia, mientras Estados Unidos urgía a sus indecisos aliados a apoyar un "aislamiento económico" del gobierno de Moammar Khadafy, para castigarlos por ayudar a los terroristas.

El presidente, sometido a nuevas amenazas por parte de Khadafy, se reunió con sus principales asesores de seguridad nacional para analizar lo que un funcionario dijo ser una amplia gama de opciones políticas y militares, y otras, para presionar a Libia.

## 22 muertos deja choque de un bus con 2 automóviles

Bogotá, Enero 6 (UPI). Por lo menos 22 personas murieron y 26 resultaron heridas cuando un ómnibus de transporte intermunicipal chocó con dos automóviles que circulaban en sentido contrario, según voceros oficiales.

La estación de radio de la gobernación de Cundinamarca informó hoy que socorristas estaban rescatando sobrevivientes y tratando de identificar los 22 muertos en el accidente cerca de la población de Sesquile unos 45 kilómetros al Nordeste de Bogotá.

Según la estación gubernamental, el ómnibus de la empresa Macarena chocó frente con dos automóviles que avanzaban en senti-

—Pasa a la página 24—



Reuters. Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

RESPONSABILIZA. Ellisras, Sudáfrica, Enero 6 (Reuters). "El Congreso Nacional Africano (grupo rebelde), es el responsable de las acciones terroristas", expresa el brigadier Minnar Fourie.



Reuters. Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

SOBREVIVIENTE. Roma, Enero 6 (Reuters). La policía italiana proporcionó hoy la foto de Mohammed Sharam, único terrorista sobreviviente en el reciente atentado al aeropuerto de Roma.

## Ola fría deja más de 160 muertos en Norte de la India

Nueva Delhi, Enero 6 (DPA). La ola de frío que desde hace dos semanas viene afectando a la India, ocasionó ya más de 160 muertos, según informa la prensa india.

De acuerdo a los informes, sólo en el estado de Bihar, en el Este del país, hubo más de 100 muertos a causa de las bajas temperaturas.

Otros 41 muertos hubo en los estados de Yammu y

—Pasa a la página 13—

Mientras se consideraba como posible, aunque no determinada, una acción militar, el vocero de la Casa Blanca Larry Speakes señaló que a Reagan "le gustaría poder castigar a los responsables" de los atentados del 27 de Diciembre contra los aeropuertos de Roma y Viena, donde hubo 19 muertos.

"Me parece que cada vez se siente más molesto con eso", aseveró Speakes.

Unidades navales de Estados Unidos, "alrededor de 24 barcos", de acuerdo a un vocero del Pentágono, con-

—Pasa a la página 46—

## Peso mexicano recupera su valor ante el dólar

México, Enero 6 (AP). El peso mexicano ha recuperado aproximadamente el 15 por ciento de su valor respecto del dólar estadounidense desde el mes de Noviembre, cuando los inversionistas presa del pánico y los especuladores lo llevaron a su nivel histórico más bajo.

A mediados de hoy, las

casas de cambio estaban pagando el dólar a 423 pesos en el mercado libre y vendiéndolo a 438 pesos. A principios de Noviembre esas mismas casas pagaban más de 500 pesos por dólar, la primera vez que el peso mexicano llegaba a ese nivel en esta capital.

—Pasa a la página 13—

## \$ 552 millones déficit fiscal de Guatemala

Guatemala, Enero 6 (DPA). El presupuesto de Guatemala para 1986 será de 1.733 millones de quetzales (el quetzal oficialmente a la par del dólar pero devaluado en el mercado paralelo al 2.80 quetzales por dólar actualmente) y acusará un déficit fiscal de más de 552 millo-

nes de quetzales.

Así lo informó hoy el Ministro de Finanzas Ariel Rivera, quien dentro de una semana entregará el cargo a su sucesor Rodolfo Paiz Andrade al iniciarse el 14 de Enero el Gobierno civil constitucional del

—Pasa a la página 42—

## En hora y media liberan a rehenes en prisión EU

Fort Madison, Estados Unidos, Enero 6 (AP). Cinco equipos Uvattu asaltaron hoy un pabellón de celdas en la prisión estatal de Iowa y liberaron a siete rehenes hora y media antes por los reclusos, dijeron las autoridades.

Tres penados y uno de los rehenes resultaron heridos, aunque ninguno de

ellos de importancia.

El alcaide Crispus Nix ordenó de inmediato en confinamiento en sus celdas de los reclusos mientras las autoridades investigaban el incidente.

El director de prisiones estatales Hal Farrier dijo en la capital, Des Moines, que solicitó la presencia de

—Pasa a la página 19—



Reuters. Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

ACCION TERRORISTA. Ellisras, Sudáfrica, Enero 6 (Reuters). Un periodista de la estación de televisión del gobierno sudafricano, se para en el orificio que

dejó una mina terrestre colocada por terroristas, causando la muerte de dos personas blancas y resultando varios heridos de consideración.